



Der Bambinimarathon der Kindergartenkinder, normalerweise ein erster Höhepunkt am Marathonsontag, fand diesmal schon am Freitag statt. Das Küstenmarathon-Team hat den Lauf gefilmt und wird ihn am Sonntag in der Live-Sendung zum „HomeRun“ im Netz „ausstrahlen“.  
Fotos: Mangels

# Gas geben für die Kinderrechte

Nachwuchs setzte gestern sichtbares Zeichen für seine Belange / „HomeRun“ startet am Sonntag

Von Jens-Christian Mangels

**OTTERNDORF.** Auch Corona kann sie nicht aufhalten: Die Jungen und Mädchen aus dem Otterndorfer DRK-Kindergarten und dem St.-Severi-Kindergarten stürmten am Freitag das historische Rathaus, um beim traditionellen Fahnenhissen auf die Kinderrechte aufmerksam zu machen. Anschließend zeigten die Kleinen beim Sprint durch die Altstadt, was sie sportlich draufhaben. Am Sonntag sind die Großen dran. Dann geht der „HomeRun am Weltkindertag“ über die Bühne.

Die Vorsitzende des Kinderschutzbundes Cuxhaven, Dagmar Siebenhaar, und Otterndorfs Bürgermeister Thomas Bullwinkel begrüßten die Kinder gemeinsam mit dem Organisationskomitee des Sparkassen-Küstenmarathons, der in diesem Jahr coronabedingt als virtuelle Veranstaltung durchgeführt wird.

Vorsichtig trug der Nachwuchs die bunten Kinderrechtifahnen zur Rathausstreppe, wo sie mit Unterstützung der Bauhofmitarbeiter in die Höhe befördert wurden. Der Kinderliedermacher Florian Müller sorgte für den musikalischen Rahmen und sang mit den Otterndorfern „Seid dabei“ und einige andere Lieder. Müller, der aus Hepstedt (Landkreis Roten-



Mit Liedermacher Florian Müller machten die Otterndorfer Kinder auch musikalisch auf die Kinderrechte aufmerksam.

burg) stammt, hat gerade eine CD mit Liedern herausgebracht, in denen es ausschließlich um die Rechte von Kindern geht. „Kinder wissen viel zu wenig über ihre Rechte“, hat der Künstler festgestellt.

Nach dem Fahnenhissen wurde es sportlich: Der Bambinimarathon der Kindergartenkinder, der normalerweise zum Auftakt des Küstenmarathons am Sonntag durchgeführt wird, wurde vorverlegt und fand aufgrund der Corona-Pandemie in abgespeckter

Form statt. Der Spaß an der Bewegung war dennoch groß. Und auch in diesem Jahr galt: Alle Mitwirkenden sind Sieger.

## Spenden für bedürftige Kinder

Auch beim „HomeRun am Weltkindertag“ am morgigen Sonntag, 20. September, stehen nicht die schnellen Zeiten im Vordergrund. Die Teilnehmer laufen für einen guten Zweck. Unter dem Motto „Laufen, um Anschluss zu schaffen“ sammelt der Kinderschutzbund Spenden für bedürftige Kin-



Ein aufregender Moment: Die Kinderrechtifahnen werden gehisst.

der. Jeder läuft für sich, aber alle für eine gemeinsame Sache. Wer noch mitmachen will: Anmelden kann man sich im Netz unter der Adresse [www.homerun-amweltkindertag.de](http://www.homerun-amweltkindertag.de). Die Teilnehmer laufen ihre Wunschstrecke und tragen anschließend ihre gelaufenen Kilometer und die Zeit im Online-Portal ein.

Übrigens: Der „HomeRun zum Weltkindertag“ wird im Netz übertragen. Ab 12 Uhr senden die Veranstalter einen Live-Stream mit buntem Rahmenprogramm.